



MERAPI/ADHITYA ASROS

Sejumlah pemain PSIM Yogya menjalani latihan fisik di Stadion Mandala Krida kemarin.

Manajemen Tumpengan HUT ke-81 PSIM

YOGYA (MERAPD)- Manajemen PSIM Yogya akan menggelar acara tumpengan sekaligus buka puasa bersama guna memperingati HUT ke-81 PSIM di Wisma PSIM, Baciro, Minggu (5/9) sore nanti. Rencananya, acara ini akan dihadiri seluruh pemain, jajaran manajemen, dewan pembina dan Brajamusti.

"Rencananya, acara tersebut dihadiri seluruh stake holder PSIM, mulai dari seluruh jajaran manajemen hingga unsur pendukung setia kami, rekan-rekan Brajamusti. Nanti kita harapkan Ketua Dewan Pembina PSIM Herry Zudianto juga turut hadir," ujar Sekretaris Jenderal PSIM Dessy Arfianto kepada *Merapi* di Wisma PSIM, Sabtu (4/9) kemarin.

Peringatan HUT ke-81 PSIM ini sengaja digelar secara sederhana dan lebih mengedepankan unsur religi yang diwujudkan dengan acara buka bersama mengingat, acara ini berlangsung di bulan Ramadan. Selain itu, dengan acara ini, ke depan target PSIM yang ingin lebih berprestasi di Kompetisi Divisi Utama Ligina 2010/2011



bisa terwujud atas doa bersama.

Sementara itu disinggung mengenai nasib Mashadi dan Syarif, Pelatih PSIM Maman Durachman mengaku belum bisa memastikannya. Pihaknya masih akan melihat kemampuan keduanya dalam beberapa hari ke depan termasuk dalam laga uji coba kontra Tunas Jogja, Rabu (8/9) mendatang.

"Saya baru melihat keduanya dalam uji coba sekali dan selebihnya hanya melihat kemampuan mereka dalam latihan saja. Dengan adanya laga uji coba tambahan Rabu besok, saya kemungkinan akan lihat lagi kemampuannya agar tidak salah saat merekomendasikannya," terang Maman.

Ditanya mengenai program latihan yang ditekankannya jelang libur Lebaran ini, Maman mengaku tengah memfokuskan pada latihan fisik bagi anak asuhnya. "Kita saat ini tengah memperbaiki kondisi fisik mereka, jadi hingga Selasa depan, kita tetap akan terus jalani latihan fisik," ujarnya. (Asr)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Kesatuan Bangsa	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. PSIM Jogja			

Yogyakarta, 18 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005